

Quelle politique pour nos aînés ?

Depuis le début du mandat se sont succédé diverses augmentations : prix du repas à la RPA, impôts locaux, fin de la gratuité de la piscine et de la bibliothèque. Ces augmentations s'accompagnent d'aucun service supplémentaire, aucun avantage. Nous voulons pour nos aînés : plus de services avec un accès facilité au numérique et aux services de l'État via un guichet dédié en mairie, une ville propre et praticable, le retour à la gratuité de la bibliothèque et de la piscine pour garder nos aînés informés et en forme. Nous demandons aussi que soit réétudié le tracé de la ligne 2 du tram vers Saint Pierre au vu des difficultés que rencontrent le tracé vers La Riche pour permettre aux jeunes retraités encore actifs un accès simple à Tours. Nous proposons aussi de modifier le trajet de la ligne 11 pour la prolonger vers Netto pour permettre à tous un accès au magasin. Solidarité, santé, mobilité, voici les grandes lignes de notre politique envers nos aînés.

Nous aimons Saint Pierre, et eux ?

Mars 2022